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配偶及孩子回來，我的心就被激動。我們昔日培
育的珍珠，現在在社會不同階層發光發亮，事無
大小，各有成就、貢獻自己，實在感謝主。 
 
重聚讓我們珍惜情誼、重聚讓我們見證主恩、重
聚讓我們肯定珍珠夢的實現…… 
 
讓我們重溫珍珠夢的源起﹕沐恩於1983年創校之
時，大埔是剛起步發展的新市鎮，昔日農村漁港
的風貌漸被都市化的現代建設取代。丘校長想到
昔日之大埔漁農昌盛，想起史籍記載﹕大埔原
稱大步，唐宋之時盛產珍珠，珍珠珍貴，價值不
菲，但誰料到珍珠原本只是砂土，在蚌中經過長
期磨練後，才能變得完美無瑕。校長有一聯想﹕
想到大埔在都市化過程中，吐露港不能再有珍
珠，亦不會有清潔的漁獲，唯大埔仍有很多如珍
珠般的青少年，若悉心栽培，為他們提供全人教
育，假以時日，他們必會成為耀眼、寶貴的珍
珠。憑著這個信念，雖然學生質素會參差，老師
都看他們為可造之材，悉力以赴，加以培育。學
生入讀沐恩都會明白他們是充滿潛能，對自己的
成長該充滿憧憬，而我們對他們是有期望及祝禱
的﹕他們要成為珍珠，離開沐恩後不單在大埔、
更要在香港，甚至在世界不同角落發出耀眼的光
芒。當學生明白自身的價值時，他們就更懂得自
愛。 
 
曾有家長問我，為何仍堅持「珍珠」，鑽石不是
貴重得多嗎﹖
 
我很想他明白、培育珍珠是不一樣的事，是關乎
生命的互動、成長的歷煉、是關乎蚌的忍痛、無
私的付出。培育珍珠是生命教育、是愛的教育，
也就是沐恩的基督教全人教育。 

提筆撰稿時，收到舊生送來喜帖。她的女兒也是
沐恩人，要出嫁了，我心中滿懷感恩，能教兩
代沐恩人，成為她兩母女共同老師。她們不是唯
一，曾在2013年作統計，當年就有五位學生家長
是沐恩畢業生，而經典陳氏及勞氏家庭，父母及
女兒都是沐恩人。 
 
我常常記得創校校長丘頌云的一番話﹕「作為老
師，如果你肯將自己子女放在此校，這間一定是
好學校。」直至今屆，累計超過十位同事的子女
在沐恩畢業，在學的尚有兩位。感恩沐恩能成為
同事家長信任的好學校，而我們能培育及見證子
姪學有所成，這是何等欣慰。 
 
今年有幸能擁有一件非常特別的冷外套，是由
在英國完成學業、創出自己品牌的時裝設計師
Ryan Lo媽媽送過來，不單溫暖窩心，而且更為他
驕傲，我真的很想在人前炫耀一番。中一時的
Ryan，個子矮小，如果被女同學圍著，根本見不
到他，我想當時沒有人會想到明天的他會成為登
上國際舞台的時裝設計師，我們都期待聽他分享
成長故事，在種種挑戰與困難中，是如何開闢自
己的天地。 
 
還有他、她……的故事……在香港大學讀了十年
書的她，先是讀牙醫，完成後，再讀醫科，現在
行醫，感謝主……我們學生的明天有著無限的可
能性，家長及同工們，讓我們都相信孩子，支持
他們尋夢，在成長路上與他們同行，與他們共渡
生命及生活中的高低起跌，跨過逆境，邁向璀璨
人生。 
 
自2013年起，我們為畢業25年的校友舉行加冕禮
及重聚日，讓大家沐恩人可以聚首一堂，分享近
況、重拾校園回憶。看著校友們自己回來或帶著
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